



CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

BELLE PREMIÈRE DU STADE VERS L'EMPLOI AVEC FRANCE TRAVAIL ET ACTUAL

Après plusieurs mois de préparation, l'opération Du Stade Vers l'Emploi s'est déroulée jeudi 5 décembre 2024 au Complexe de Madame à Saint-Rose.

Pour Sylvia SERMANSON, Vice-Présidente de la Ligue et en charge des projets RSO, cette opération sociétale initiée par la Ligue, menée en collaboration avec France Travail Guadeloupe et en partenariat avec l'agence d'intérim Actual, est une franche réussite !

Pour l'occasion, l'équipe technique de la Ligue avait concocté un programme particulièrement attrayant pour les 60 participants (demandeurs d'emploi et chefs d'entreprises) à base de rencontres de foot en marchant et de biathlon !

L'après-midi a été consacré aux séances de Job Dating avec pas moins de 40 offres d'emplois proposées par une dizaine d'entreprises présentes ! Des remerciements appuyés au club de l'Etoile Filante pour sa contribution sur le plan logistique et à très bientôt pour la prochaine édition dans une autre commune.





“Pour la LGF, c’est important d’accompagner ce type d’action et de se rapprocher des acteurs économiques, d’autant que nous sommes la seule Ligue d’Outre-Mer à avoir été choisie pour porter cet évènement. Sur un territoire comme le nôtre, où il y a beaucoup de chômeurs, c’est fondamental que nous puissions être un levier pour pouvoir permettre l’insertion des jeunes et de nos licenciés. L’objectif à plus long terme est de décliner cette action sur l’ensemble du territoire, en allant encore davantage vers nos licenciés.”

Sylvia SERMANSON, Vice-Présidente de la LGF



“L’objectif de cette journée était de permettre à nos usagers en recherche d’emploi de valoriser d’autres compétences que celles affichées sur le CV, au travers d’activités sportives. Notamment l’esprit d’équipe, la cohésion des candidats. Nous avons eu d’excellents retours de la part des usagers et des employeurs. C’est une grande satisfaction par rapport à ce mode de recrutement innovant.”

Lucie ADALA, Directrice de l’agence de Sainte-Rose de France Travail



“Le sport et le monde de l’entreprise se rejoignent sur des valeurs. Nous avons vraiment pris plaisir à participer à cet évènement. C’était un cadre informel en matière de recrutement puisque sur le partie football les personnes en recherche d’emploi et les employeurs ne se connaissaient pas. Le sport véhicule des valeurs - motivation, détermination, esprit d’équipe - c’est tout ça que nos clients avaient envie de retrouver.”

Lydie BON, Directrice du développement commercial Antilles-Guyane d’Actual



“Nous avons proposé aux participants deux ateliers : un foot en marchant et un biathlon composé de petits défis techniques et quiz. Tout le monde a pu transpirer un peu. Pourquoi le foot en marchant ? Car nous n’avions pas forcément un public foot, donc nous souhaitions sensibiliser le public présent au sport santé. Tout le monde a bien joué le jeu !”

Mario SEYMOUR, Éducateur de Ligue



“Le football, c’est ma passion. Alors, quand j’ai appris qu’il y avait une journée alliant football et job dating, je n’ai pas hésité. Au début, j’étais un peu timide car il y avait des personnes de tout âge et on ne se connaissait pas mais quand on a commencé les activités, j’ai été beaucoup plus à l’aise, avec un bon travail d’équipe.”

Widley POPOTTE, participante, licenciée à l’Etoile de Morne-à-l’Eau



“Cette opération m’a intéressé tout de suite car je suis déjà dans le football. Mêler sport et travail est une belle initiative. C’était une autre façon de voir le football et l’occasion de se faire des contacts, avec pourquoi pas de futurs collègues ou patrons. On a pu échanger avec beaucoup de personnes, participants et chefs d’entreprise.”

Brice CHERY, participant, licencié à l’AJ Castel

Les entreprises présentes :

- Tendacayou
- Karacoli
- Petit casino
- Carrefour milenis
- Carrefour market
- Passerelle pour l’emploi
- Association Etoile filante
- Collège de bois -Rada
- La SACI
- Le complexe hôtelier LAG

Plusieurs candidats ont fait l’objet de proposition concrète, ce qui donne encore plus de satisfactions aux organisateurs et plus de motivation à la LGF pour renouveler l’opération en 2025.



60

Le nombre de participants à cette belle action Du Stade Vers l’Emploi.



LE FOOTBALL RESTE UN JEU !

✉ sgeneral@lgfoot.fr

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Passionately Ours !

Passyonéman Jan Nou !

